

**Intervención por la Delegación de Honduras**  
**Coordinador del Grupo Regional de América Latina y el Caribe**  
**En la septuagésima sesión de la Junta de Comercio y Desarrollo de la**  
**UNCTAD**  
*Ginebra 19-28 Junio 2023*

Presidente de la Junta de Comercio y Desarrollo, Embajador Hashmi,  
Secretaria General de la UNCTAD, Sra. Rebecca Grynspan,  
Excelencias,  
Distinguidos Delegados y Delegadas,  
Señores y Señoras,

Señor Presidente, es un honor para Honduras hacer esta intervención en nombre del Grupo Regional de América Latina y el Caribe.

1. El GRULAC toma esta oportunidad para felicitarlo por su nombramiento, y extender su apoyo y cooperación para que la septuagésima sesión de la Junta de Comercio y Desarrollo alcance los resultados deseados.
2. El GRULAC quisiera comenzar agradeciendo a la Secretaria General, Sra. Rebeca Grynspan por su informe anual y su enorme labor emprendida en el ejercicio de sus funciones. En especial, el GRULAC valora la visión estratégica de la Secretaria General y su esfuerzo por abordar los efectos alarmantes que las guerras, el cambio climático y la pandemia del COVID 19 han generado sobre la economía global, y en particular sobre grupos vulnerables y países en desarrollo.
3. Reconocemos los progresos alcanzados en la implementación de los nuevos acuerdos sobre comercio y desarrollo que constituyen la actual guía de la UNCTAD. En particular, consideramos vital seguir fortaleciendo la cooperación técnica con la región de América Latina y del Caribe, así como el multilateralismo y la construcción de consensos internacionales dirigidos a cerrar las brechas, inequidades, combatir los retos derivados de la imposición de medidas unilaterales, y las divisiones a nivel global.
4. Es de suma importancia para el GRULAC, mantener la relevancia de la UNCTAD para la aplicación y el seguimiento de los compromisos asumidos en el marco del sistema de las Naciones Unidas sobre el tema de desarrollo. En especial, los compromisos relacionados con el cambio climático, los

objetivos de desarrollo sostenible que se vinculan a los asuntos de desarrollo financiero, deuda, inversión, empresas sostenibles, y demás decisiones relacionadas con las dimensiones de género en comercio y desarrollo.

5. Son los alcances de los progresos anteriormente referidos, así como la capacidad de mantener la vigencia de su trabajo, las claves para que la próxima décimo sexta sesión de la UNCTAD sea capaz de brindar respuestas adecuadas a la actualidad.
6. Finalmente, los miembros del GRULAC, que son parte del Grupo del G77 más China reiteran su adhesión a la intervención realizada por el G77 más China.

Muchas gracias, Sr. Presidente.